
平成 27年度 社会福祉法人かみかわ福寿園 

第２回 上川町特別養護老人ホーム 大雪荘 運営推進会議 議事録 

日 時 平成 27年 6月 17日（水） 

開会 午後 16時 00分 

閉会 午後 17時 23分 

場 所 大雪荘会議室 

出 席 者 渡辺 多賀志 委員 

生駒 尚美 委員 

滝本 トミ子 委員 

寺阪 育恵 委員 

前川 洋子 委員 

松岡 史枝 委員 

欠 席 者  

事 務 局 谷越 一仁 施設長 

落合 雅俊 生活相談員 

議 事 次 第  

開会あいさつ 

 社会福祉法人 かみかわ福寿園  

 上川町特別養護老人ホーム大雪荘 施設長 谷越 一仁 

 

１ 地域密着型特養の活動状況について 

１）行事等活動状況（報告・予定）      

２）入居者の異動状況 

３）各種委員について 

４）職員の異動状況について 

５）質疑、等 

 

２ 平成 26年度事業報告並びに決算の状況について 

 

３ ご意見、等 

 

４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



開会あいさつ 

 社会福祉法人 かみかわ福寿園  

 上川町特別養護老人ホーム大雪荘 施設長 谷越 一仁 

ご多忙の中お集まり頂きまして誠にありがとうございます。 

只今、司会からお話があった通り、平成 27年度第 2回目の運営推進会議を迎える事が出来ました。 

先ほど、滝本委員様ともお話させて頂いていたのですが、不安定な天気が続いておりまして、火山の噴火

や地震などもの報道もあり、先週は道東の方では竜巻警報なども出ており、大事には至らなかったと聞いて

おりますが、その代わりに突風が吹き、雹が降り、壁が剥がれたりですとか様々な、自然災害が起きたり、

懸念されている処であります。 

本日、火災訓練が無事終わりまして、常日頃から、ご入居者や利用者、また職員の安全を図るために防災

訓練対策に努めている処ではありますが、おかげさまで本日の火災訓練も指導等もなく、無事に出来た処で、

なお一層事故等の予防に努めて参りたいと考えている処であります。 

また、長い間、感染症予防対策期間と言う事で、来荘者の皆様にご協力頂いていた処ではありますが、今

月に入りましてその終息を迎える事を出来ました。 

後程、事務局の方から詳細説明させて頂きますが、健康を害するものは季節が変わると形を変えて現れて

きます。 

ここで生活をされているご入居者につきましては、ご周知の通り加齢や慢性疾患などによりまして健康状

態が著しく低下している方がいらっしゃいますが、お年寄りはもちろん職員に関しても感染のリスクを最大

限予防する意味でも、自己管理を徹底して頂くようなお話をさせて頂いている処であります。 

本日の次第についてですが、最初に 6 月上旬までの状況報告を事務局からご説明させて頂く他、平成 26

年度の事業報告並びに決算が、評議委員会並びに理事会で承認されましたので、その概要をご報告させて頂

きます。 

また、それらの報告や、それ以外につきましても皆様方の忌憚の無いご意見を賜わりたく存じますのでご

協力の程宜しく申し上げまして、簡単ではありますが開会のあいさつに代えさせて頂きます。 

本日は宜しくお願い致します。 

 

１ 地域密着型特養の活動状況について 

  別添資料１を読み上げ落合相談員より説明致す。 

また、谷越施設長より職員の異動状況についてご報告致す。 

  説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。 

 

２ 平成 26年度事業報告並びに決算の状況について 

  別添資料 2を読み上げ谷越施設長より説明致す。 

  説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。 

 

 

 

 

 

 

 

 



３ ご意見、等  

委員の皆さまよりご意見を賜る 

渡辺委員 先日、ロゴの件のお話が出ており、ホームページなども始めるとのお話が出ておりました

が、探しても出てこないのですが。 

落合相談員 作成中でありまして、８月１日からはご覧頂けることを目標としまして、奮起している処

ではあります。 

実際にホームページを見て頂けるような状況になりましたら、ご連絡をしたいなと考えて

おりまして、次回の運営推進会議の際にはそのご案内が出来るのかなと思っております。 

家族会の皆様方にも文章などでのご案内をさせて頂こうと考えております。 

あくまでも８月１日のホームページ開設を目標にして作成している最中ですので、何卒温

かい目で見守って頂ければ幸いです。 

生駒委員 封筒も代えられたのですね。 

福寿園の新しいロゴが入っていましたよね。 

新しい封筒で郵便物が届いた時にみんなに見せていました。 

入退居も安定しているようですね。 

特養の場合、時によって、すごく入退居が続く場合と、非常に落ち着いている時があり、

また何年かするとかなり流動的になる年が来たりと、そういった傾向があるので、入居を待

たれている方にとっては、退居される方が居なければ当然、入居という事にはならない訳で

すから、非常に待ち遠しい処ではあるとは思いますが、入居されている皆さんについては喜

ばしいことでも当然あるのですが、正直どっちが良いのかなあと思う処もあります。 

前川委員 感染症対策の報告の中で、入居者 4 名、職員 1 名、ノロウイルスが 0 名との報告があり

ましたが、インフルエンザの 4名という状況は、よくこの人数で終息できたなと思います。 

 こういった施設では多くの方が感染してしまう病気ですから、日頃から清潔にされてお

り、この人数でおさえられて良かったと思います。 

４ その他        

 特になし。 

閉会：17:20 

 記録：生活相談員 落合 

 


